

CAI EA5
C185
MARCH 10/76
DOCS c.1

Boletín de

Canadá



Año IV, No. 5

10 de marzo de 1976

Ottawa, Canadá.

Gira del Ministro de Asuntos Exteriores por el Oriente Medio, 1

Cooperación pesquera entre Canadá y Polonia, 4

Estampillas olímpicas, 5

Canadá se opone a toda ayuda militar extranjera a Angola, 6

Discusiones sobre vínculos contractuales con la CEE, 6

Gira del Ministro de Asuntos Exteriores por el Oriente Medio

El Ministro de Asuntos Exteriores Allan J. MacEachen declaró en el Cairo, el 12 de enero, primero de los diez días que duró su gira por el Oriente Medio, que se estaba "considerando activamente" la concesión de asistencia técnica y financiera bilateral a proyectos egipcios de desarrollo por la Agencia Canadiense para el Desarrollo Internacional (ACDI). El Sr. MacEachen añadió que había autorizado a la ACDI una contribución de \$1.000.000 al Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo para la reconstrucción de la zona del canal de Suez.

Durante su estancia en Egipto, el Sr. MacEachen y su comitiva celebraron conversaciones con el Presidente Anwar Sadat, el Ministro de Asuntos Exteriores Ismail Fahmy y otros funcionarios egipcios. Al comentar la aceptación del Sr. Fahmy de la invitación a visitar Canadá, el Sr. MacEachen dijo que confiaba en que la visita se realizara pronto. El Sr. MacEachen dijo asimismo que ambos países convenían de modo general en que "se debía dar un nuevo impulso a las relaciones entre Egipto y Canadá en campos tales como comercio, inversiones, desarrollo y cooperación técnica, así como en el aspecto cultural". Dijo también que Canadá había contemplado a Egipto desde la perspectiva del conflicto que ha marcado la historia reciente del Oriente Medio. "Por fortuna, los sucesos políticos recientes en esta región, así como el cambio de perspectiva en nuestros dos países, permitirán superar este obstáculo".

En la conferencia de prensa del siguiente día, el Presidente Sadat manifestó que le gustaría que Canadá reconociera a la Organización para la Liberación de Palestina como único representante del pueblo palestino en su conflicto con Israel. El Sr. MacEachen contestó que Canadá no había tomado ninguna decisión sobre quién debería representar al pueblo palestino y añadió que tal decisión debería quedar en manos de los propios pales-

